

# PRESENTACIÓN

**H**ace ilusión, en este mundo 'tan digital', oler a papel nuevo, estrenar 365 días dispuestos a llenarse de actividad y reflexión, y 'compartir trabajo social' con más de 4.400 compañeras y compañeros.

2015 ha sido designado como Año Europeo del Desarrollo: es el último año para la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM), acordados conjuntamente por 189 Estados en el año 2000 y será año de toma de decisiones internacionales sobre la Agenda de Desarrollo post-2015. El Trabajo Social lleva años trabajando en esta cuestión a través de la Agenda Global y en torno a esta cuestión gira la Agenda de este año. También 2015 será año electoral. Todo ello requiere incidir en la coherencia de políticas y en que el desarrollo es mucho más que crecimiento económico: es social, es equitativo y es sostenible. Insistamos: Apostar por políticas sociales no es incrementar el gasto social sino invertir en las personas.

El Colegio continúa comprometiéndose día a día con las/os trabajadoras sociales, en estos momentos que no son fáciles ni para ellas/os como profesionales ni para las personas y colectivos que acompañamos: incidencia profesional y política, formación, gestión del conocimiento (este año tendrá gran importancia la preparación de nuestro VI Congreso que se celebrará en el primer trimestre de 2016), asesoramiento laboral, Trabajo Social Hoy, grupos de trabajo y comisiones, Marea Naranja, seguro de responsabilidad civil, información de interés, Alianza por el Sistema Público de Servicios Sociales, estudios, reivindicación... Todo para las y los trabajadoras y trabajadores sociales y en defensa de los derechos sociales.

En el actual contexto es necesario que ayudemos a difundir el deber, pero sobre todo la necesidad de la colegiación: el Colegio se creó por ley como Corporación de Derecho Público para que las y los profesionales se agruparan, dotándoles legalmente de capacidad para representar a la profesión y para garantizar la buena práctica profesional y el buen servicio a la ciudadanía: por eso trabajamos en red a nivel autonómico, estatal e internacional para mejorar la práctica profesional, acercamos a la ciudadanía cómo es nuestro trabajo, defendemos los derechos sociales, y trabajamos para que, en la Comunidad de Madrid, las instituciones públicas y privadas conozcan quiénes somos, cuál es nuestro valor social como trabajadores/as sociales y cuáles son nuestras reivindicaciones profesionales.

Por último, agradecer el trabajo (con ilusión y esfuerzo) de todas las personas que han participado en la elaboración de esta AGENDA 2015, y sobre todo agradecerte a ti, un año más, que te guste y que forme parte de tu día a día como trabajador/a social.

Un fuerte abrazo.



Mar Ureña - Decana